
Betreff: Antrag zur Beschaffung einer Vereinssoftware für den SC Haagen 1932 e.V. 

 

Sehr geehrte Mitglieder der Mitgliederversammlung des SC Haagen 1932 e.V., 

 

wir der Jugendvorstand des SC Haagen 1932 e.V.,  möchten hiermit einen Antrag zur Anschaffung 

einer umfassenden Vereinssoftware für unseren Verein stellen. Solche Softwarelösungen, wie zum 

Beispiel webling.eu oder sportmember.de, bieten zahlreiche Vorteile für die Verwaltung und 

Organisation unseres Vereins. 

Die Kosten für eine solche Software belaufen sich für unseren Verein auf maximal 1900,00 EUR pro 

Jahr. Die Investition in ein solches System wäre jedoch äußerst lohnend, da es sehr viele nützliche 

Funktionen bietet, darunter: 

1. Mitgliederverwaltung: Vereinfachte Verwaltung aller Mitgliederdaten. 

2. Homepage-Pflege: Einfache Aktualisierung unserer Vereinswebsite. 

3. Erstellung von Platzbelegungsplänen: Effiziente Organisation der Spielplätze. 

4. Mannschaftsorganisation -  Spielpläne, Fahrgemeinschaften, Trainingsanwesenheit, etc… 

5. Chat-Funktionen: Bessere Kommunikation und Interaktion zwischen Mitgliedern. 

6. Ablage von Sitzungsprotokollen: Sichere Aufbewahrung wichtiger Dokumente, wie Satzungen 

7. Zusammenarbeit aller Mannschaften und Abteilungen auf einer Plattform. 

8. News-Sharing an Mitglieder 

9. Koordination von Arbeitseinsätzen 

10.  und viele weitere Vorteile Kalender, Rechtliches, Nützliches 

 

Selbstverständlich ist eine solche Lösung absolut DSGVO konform und sogar empfehlenswert zur 

entsprechenden Sicherung und Schutzes der Daten. 

Dank unseres Mitgliedes Perry Müller-Bauer wurden bereits 9 mögliche Tools detailliert evaluiert und 

in der Anlage entsprechend zusammen gestellt. Daraus ergibt sich das die Softwarelösung 

SportMember.de ( Kosten ca. 1200,00) sich am besten für unsere Bedürfnisse eignet. Wenn man 

zwischen Mitgliedern und der Vereinsverwaltung/Administration unterscheiden möchte würde ich 

die Anschaffung von einer weiteren Lösung sehr empfehlen und zwar der von webling.eu. (Kosten ca. 

700 EUR) 

Für die erfolgreiche Umsetzung dieses Systems schlage wir vor, dass der 1. Vorsitzende des Vereins 

persönlich verantwortlich ist, um sicherzustellen, dass das System entsprechend genutzt wird. Die 

Installation ist unkompliziert und kann sofort durchgeführt werden. Bei der Installation kann der 1. 

Vorsitzende gerne weitere Vereinsmitglieder mobilisieren. 

Wir schlagen vor, dass die Software bereits bis Ende 2023 eingeführt wird, damit wir bei der nächsten 

Mitgliederversammlung über unsere Erfahrungen sprechen können. 



Wir bitten um Ihre Zustimmung zu diesem Antrag, da wir glauben, dass eine moderne 

Vereinssoftware unsere Vereinsarbeit erheblich verbessern und effizienter gestalten kann. 

 

Wir freuen uns auf Ihre Diskussion und Entscheidung zu diesem Antrag in der kommenden 

Mitgliederversammlung. 

 

Mit sportlichen Grüßen, 

Der Jugendvorstand 

 

Michael Schultz, Bernhard Piller 

Mina Balling, Lukas Weigert, Patrick Gueth, Karin Berg, Perry Mueller-Bauer, Thorsten Attinger, Pascal 

Arglebe 

 

 

 

Anlage 

 

 


